

Fecha: 25-01-2026
 Medio: El Mercurio de Calama
 Supl.: El Mercurio de Calama
 Tipo: Noticia general
 Título: MOP concluye obras de nuevo Punto de Posada de Helicópteros de Socompa

Pág. : 4
 Cm2: 209,9

Tiraje: 2.400
 Lectoría: 7.200
 Favorabilidad: No Definida

MOP concluye obras de nuevo Punto de Posada de Helicópteros de Socompa

PROYECTO. Ubicado en el límite de Antofagasta y Salta, permitirá una mayor conectividad y rapidez de respuesta.

El Ministerio de Obras Públicas, a través de la Dirección Regional de Aeropuertos, finalizó las obras de conservación del Punto de Posada de Helicópteros (PPH) en el sector de Socompa, ubicado en el paso fronterizo de transporte ferroviario, que une el este de la comuna de Antofagasta con el oeste de Salta, Argentina.

Con una inversión sectorial (MOP) de 700 millones de pesos,

la iniciativa tiene por objetivo dotar de una mayor conectividad y rapidez de respuesta ante desastres naturales, rescates aeromédicos y resguardo fronterizo.

Al respecto, el seremi de Obras Públicas, Pedro Barrios destacó que este proyecto marca el término de 12 nuevos puntos de posadas de helicóptero ejecutados en diversos puntos de la Región de Antofagasta. "Hemos dado cumplimiento al

compromiso del Presidente Bachelet de fortalecer la conectividad aérea con este tipo de infraestructura que se enmarca en el Plan Nacional de Infraestructura de Soporte Aéreo para Emergencia. Con esto se podrá dar una rápida respuesta ante eventuales desastres naturales y resguardo nacional", dijo Barrios.

El proyecto contempló la conservación integral del punto de posada, la zona de seguridad

asociada y sus correspondientes ayudas visuales, asegurando un adecuado funcionamiento.

La nueva infraestructura aérea será utilizada, principalmente por Carabineros de Chile, ya que se complementa con el retén ubicado en dicha localidad.

Entre los años 2022 y 2025, la Dirección de Aeropuertos ejecutó diversas obras de conservación de Puntos de Posada de Helicópteros (PPH) en la Región de Antofagasta, en el marco del Plan Nacional de Infraestructura de Soporte Aéreo para Emergencias (ISAE).



LAS OBRAS DE NUEVO PUNTO DE POSADA EN SOCOMPA.

Estos PPH son utilizados por Carabineros, Fuerza Aérea de Chile, el Ejército y la Armada para apoyar operaciones en situaciones de emergencia y realizar traslados aeromédicos

una inversión total de \$6.292 millones con fondos sectoriales. Estas iniciativas han fortalecido la capacidad de respuesta aérea en sectores estratégicos de la región, mejorando la cobertura operativa y la atención de emergencias en zonas urbanas, rurales, costeras y cordilleranas.

CG